

SOCE - Novedades

<https://www.socedigital.es/>

¿Cómo nos ayudan las herramientas digitales en periodoncia?



La digitalización ha impulsado el desarrollo de la odontología en todos sus ámbitos, aunque hay que tener en cuenta que también tiene sus limitaciones. Sobre esto precisamente nos hablará el Dr. Martín Laguna en su ponencia durante el próximo congreso de SOCE Málaga, titulada *Uso y Limitaciones del Digital en la Filosofía B.O.P.T.*

El Dr Laguna es director de la Clínica Imaye, en Ciudad Real, donde desarrolla su labor como implantólogo y especialista en la técnica B.O.P.T. y considera fundamental trabajar tanto en analógico como en digital. A continuación, nos ofrece más detalles sobre su conferencia y las herramientas que utiliza en su día a día.

- Estamos en un momento en el que nos hemos dado cuenta de que la tecnología nos es de gran ayuda para desempeñar la labor tanto en clínica como en el laboratorio. Sin embargo, en tu ponencia vas a hablar de las limitaciones de la digitalización en la filosofía BOPT. ¿Es la periodoncia el campo donde más se limita el uso de la digitalización?

En mi opinión, la periodoncia no supone una especialidad de la odontología en la que la digitalización se encuentre limitada, aunque sí que es verdad que existen otros ámbitos en los que su uso está mucho más extendido. Pero tenemos herramientas digitales para poder hacer mediciones periodontales, planificación de cirugías periodontales tales como gingivectomías, alargamientos coronarios o incluso para calcular volúmenes a la hora de planificar injertos de tejidos duros o blandos. Sí es cierto que el tejido blando es aquella parte de la boca que nos limita en cierto sentido en las captaciones digitales porque no tiene una forma definida y constante, sino que puede cambiar en base a la posición, la presión, inflamación o cualquier otro factor.

- ¿En qué momento se encuentra la Odontología Digital en España?

Cada día veo una difusión mayor no solamente de dispositivos, que nos ayudan en digital, sino además de conocimiento de técnicas y de variedad de cursos. Por tanto, entiendo que estamos en un momento dulce y de gran crecimiento.

- ¿Cuál es la herramienta que más utilizas en tu trabajo diario en la clínica?

En mi día a día utilizo varias herramientas, ya que tenemos que tener en cuenta que desde la toma de registros fotográficos estamos hablando de digital. Además, soy técnico de laboratorio también, lo que significa que paso mucho tiempo en laboratorio, y allí utilizamos herramientas como Exocad, 3Shape, Blendedfordental, tenemos fresadoras... Así que sería difícil poder decirte una herramienta sola. Aunque evidentemente, empezar en un entorno digital sin empezar por el captador digital sería complejo. Por lo tanto, por decirte una, diré mi escáner intraoral.

- ¿Cuáles son tus expectativas para SOCE Málaga?

Para mí SOCE Málaga ha marcado un horizonte muy concreto. Ya que, aunque me rodeo de multitud de herramientas digitales en mi labor diaria, no me considero un odontólogo digital. Al revés, siempre digo a mis alumnos y a compañeros, que quizás sea un odontólogo un tanto vintage porque el analógico me gusta mucho y me parece que entrenar en analógico es de gran ayuda incluso para ser mejor en el digital.

Por tanto, SOCE Málaga supone un momento de reflexión para mí, ya que quería dar una versión de lo más integrada dentro de la sociedad posible. Y en ese hilo, pues hemos preparado una conferencia que creo que gustará, donde hablaremos de limitaciones, pero también hablaremos de usos del digital en B.O.P.T. que espero que sea del agrado de todos.

Link to Original article: <http://www.socedigital.es/novedades/como-nos-ayudan-las-herramientas-digitales-en-periodoncia?elem=642584>